

Noch bis 31. Jänner umspannt ein schmales Lichtband der deutschen Künstlerin

Sybille Loew die Wände der Barbarakapelle im Stephansdom. Ein in den Kreuzbalken des Jesuskreuzes eingesetzter Reliquiar mit Asche aus dem Konzentrationslager Auschwitz mahnt an die Verbrechen der Nationalsozialisten. Der als Stickerei ausgeführte wiederkehrende Schriftzug „Jetzt“ fordert die Betrachter zur Reflexion auf.



Zur Ansicht in 3D auf dem Mobiltelefon rechts auf VR-Modus klicken. Cardboard VR-Brille erforderlich!

TEILEN MIT:

- Klick, um über Twitter zu teilen (Wird in neuem Fenster geöffnet)

- Klick, um auf Facebook zu teilen (Wird in neuem Fenster geöffnet)
- Klicken, um auf WhatsApp zu teilen (Wird in neuem Fenster geöffnet)